## ODEUR DE MONSIEUR



À tous les hommes qui pensent accroître leur sex-appeal simplement en utilisant du déodorant: vous avez peut-être raison!

Des chercheurs de l'Université de Stirling, en Écosse, ont observé qu'un homme qui dégage une odeur de fragrance artificielle augmente sa masculinité aux yeux (et au nez) des femmes.

Mais attention! Le charme n'opère que si le candidat a des traits faciaux peu masculins, et non chez les hommes aux visages bien « mâles ». Cela démontrerait que dans le grand jeu de la séduction, certaines pratiques culturelles (telles que porter des produits cosmétiques odorants) peuvent tromper l'instinct et donner un coup de pouce à ceux qui manqueraient (en apparence) de virilité. \*